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1470 神奈川県横浜市
旭区南本宿町21番地の1
東日本高速道路株式会社
関東支社　横浜工事事務所

　　「工務課」　行

郵 便 は が き

横浜旭支店

承認

住所 （〒　　　－　　　　　）

氏名　　ふ り が な 電話番号

（        ）

職業 年齢 性別

歳 男・女

料金受取人払郵便

この郵便物は
平成27年3月
31日まで有効

 期間とします。
（切手不要）

※このアンケートは、事業に関する認知度の把握や意見の収集、
本紙記事の作成に利用することを目的とします。また、個人を
特定しない方法でデータ集計し、公表する場合がありますの
で、予めご了承ください。

※住所・氏名などは差し支えない範囲でご記入ください。
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　圏央道（首都圏中央連絡自動車道）の一部で、横浜
環状道路の南側区間でもある横浜環状南線は、横浜
横須賀道路の釜利谷ジャンクションと国道1号を結
ぶ、延長約8.9kmの自動車専用道路です。全線の約7
割がトンネルなどの地下構造となっています。

圏央道‒横浜環状南線（   　　　　　　　　）
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広報紙　　　　　　　　　  は
沿線地域に配布しています

圏央道茅ヶ崎JCT〜寒川北IC、海老名IC〜相模原愛川IC間

開通１ヶ月後の交通状況は？

今年も「ホタル水路」に多くの
ホタルが飛び交いました

　「ホタル水路」は、釜利谷ジャンク
ションの調整池からの水路で、平成
2年に水量がいつも一定になる人工
的なせせらぎ水路としてつくりまし
た。試行錯誤を繰り返しながらホタ
ルが棲める環境を整え、平成11年頃
から定着し、徐々に数が増えてきて
います。今年も6月終わりから7月
はじめにかけて、200匹を超えるヘ
イケボタルが飛び交いました。

ヘイケボタル

▲

▲6月27日に撮影。黄色い部分がホタルの光った跡

　このチラシは、　　　　　　　　　　
沿線地域（栄区の全域、戸塚区、金沢区、鎌
倉市の一部地域）に新聞折込として配布し
ています。新聞は、朝日新聞、読売新聞、毎
日新聞、産経新聞、東京新聞、日経新聞、神
奈川新聞です。また、横浜市役所や鎌倉市
役所、栄区役所にも、おいてあります。

新聞折込範囲
※新聞により販売店の配達範囲に違いがあるのでおおよその範囲
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　平成25年3月30日（土）に海老名IC～相模
原愛川IC間、4月14日（日）に茅ヶ崎JCT～寒川
北IC間が開通しました。開通1ヶ月後の交通状
況です。
《開通後の交通状況》
○海老名IC～相模原愛川IC間は
1日あたり約13,300～16,500
台が利用
○茅ヶ崎JCT～寒川北IC間は
1日あたり約1,600～2,100
台が利用

○開通区間に並行する国道129
号船子北谷交差点の交通量は
1日あたり4,800台（約12％）
減少し、大型車交通量は１日あ
たり3,100台（約23％）減少

○大型車交通量は、小型車の交
通量と比べ、減少率が高い

○上記のような交通量の変化
により、並行する一般道路の
渋滞長が減少
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《一般道路の交通状況の変化》

船子北谷交差点

金田交差点

凡　例

開通済区間
今回開通区間
事業中
未事業化

調査日：開通前 平成25年2月19日（火）
開通後 平成25年5月14日（火）

※ 交通量は、交通量調査結果より断面（双方向）
の合計を算出。なお、数値は百台単位で丸め
たものである。

※ 最大渋滞長は、渋滞長調査結果。なお、渋滞長
の数値は10m単位で丸めたものである。
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●「よこかんみなみ vol.31」で関心を持たれた記事は
　ありますか？
　□圏央道開通1ヶ月後の交通状況は？
　□今年も「ホタル水路」に多くのホタルが
　　飛び交いました
　□よこかんみなみは沿線地域に配布しています
　□よこかんみなみvol.30で皆さまからいただいた、
　　貴重なご意見を掲載させていただきます
　□事業用地の用地進ちょく率  □相談窓口、移動相談室　　
　□その他（　　　　　　　　　）     □特になし

●よこかんみなみについてどのようなことが知り
　たいですか？
　□道路計画、道路構造　　□事業の進ちょく状況
　□環境対策           　 □開通効果
　□その他（　　　　　　　　　　　　　　　　）

●横浜環状南線事業へのご意見をお聞かせください。
   （このハガキによるご質問にはお答えいたしかねます。ご了承ください。）
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◆ご協力ありがとうございました。
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東日本高速道路株式会社 関東支社

横浜工事事務所 工務課

〒241-0833  横浜市旭区南本宿町21-1

℡. 045-352-3771（代表）  http://www.e-nexco.co. jp/

国土交通省 関東地方整備局 横浜国道事務所 計画課

〒221-0855  横浜市神奈川区三ツ沢西町13-2

℡. 045-311-2981（代表）

http://www.ktr.mlit.go. jp/yokohama/

横浜市 道路局 横浜環状道路調整部 事業調整課

〒231-0017  横浜市中区港町2-6

℡. 045-671-2759

http://www.city.yokohama.lg. jp/doro/jigyochosei/

鎌倉市 都市整備部 国県道対策担当

〒248-8686  鎌倉市御成町18-10

℡. 0467-23-3000（代表）

http://www.city.kamakura.kanagawa. jp/

＜横浜環状南線に関するご質問など、お気軽にお問い合わせください＞ 

お申し込み・お問い合わせ　～お気軽にお電話ください～
日程：9/12（木）・26（木）  
場所：栄区役所 会議室
     （JR本郷台駅より徒歩10分）
時間：13時15分～16時45分

NEXCO東日本（東日本高速道路株式会社） 
横浜工事事務所 工務課「よこかんみなみ移動相談室」係
TEL：045-352-3771（代表）  受付時間：10時～17時（月～金）

2013.8

に関するご質問・ご相談にお応えしています。
「よこかんみなみ移動相談室」
　沿線や周辺地域の皆さまのお申し込みにお応えして、
地域の公民館や学校、職場などにスタッフが直接お伺い
する「移動型」の相談室です。よこかんみなみについて説
明を行ったり、ご質問・ご意見をお伺いします。

「相談窓口」
　よこかんみなみについて、疑問
や不安に感じていることをご相
談いただける窓口です。

事業用地の用地進ちょく率は現在約79%です。

地　質　調　査　

設計・用地説明

工         事　　　※

平成25年
6月末 現在 原宿 釜利谷庄戸上郷桂台公田岩瀬笠間飯島田谷小雀

◎上記の表は、進ちょく状況を模式的に表したものです。
※準備工事も含めています。工事着手未 了完 了

用地進ちょく  

　　　　　　　　　  vol.30で皆さまからいただいた、貴重なご意見を掲載させていただきます

　毎回、皆さまからたくさんのご意見をいただきありがとうございます。いただいたご意見は今後の事業を進める上で参考にさせ
ていただきます。今回は、今までいただいたご意見を皆さまにもご紹介させていただきます。これまでのご意見を全て掲載することはでき
ませんので、前回のvol.30でいただいたご意見についてすべて紹介させていただきます。毎回たくさんの叱咤、激励ありがとうございます。

大変丁寧に地域住民に計画を説明され、事業推進過程に於いても理解・協力を得る為、種々の活動を行わ
れている事に敬服します。　円滑に事業が進む事を願うのみです。地域住民として可能な限り協力・支援
して行きたいと思います。

鎌倉街道（横浜市日野～鎌倉市小袋谷）及び戸塚～大船（JR）の交通状況の改善の具体性が見えないようで
すが、検討して下さい。

早く全通して欲しい

将来を見通し、子孫に残せる、誇れる公共資産となるよう事業を進めて欲しい

圏央道ができると東京を通らず埼玉、群馬、栃木に行ける。神奈川県内での移動がすごく便利になる。私的
に利便性が大きく上がります。もちろん、関東圏の経済効果は絶大でしょう。　建設頑張って下さい。

よこかんみなみは何時工事をするのか。予算配分に片寄りがあるのではないか。他の地域と差が有り遅れ
ているのではないか。　公田小学校入口信号から公田小学校下まで工事金がないのならば、とりあえずこ
の部分の道路の整備して下さい。予算がないのなら計画を白紙に戻し、地域に戻し畑として緑地として活
用して下さい。

横浜西部の東名へのアクセスは良くない。早く整備すべきだ。サイガイ対策としても必要です。

かなり以前に区役所（戸塚）で地図、図面情報についてお願いと質問をした時、又、2010年5月に自宅前
で解体工事が行われた際に書面でおたずねした時（NEXCOと横浜国道事務所に対し）の対応は全く根拠
と誠意を感じられず、しかも遅く、強い憤りと不安を覚えたものでした。色々とイベントをやったりするの
も結構ですが、目の前に道路が出来る我々住民に対し、本当に我々の立場になり心から納得出来る対応を
して頂く様、切にお願いしたい。

この地域が一番道路整備が遅れている。もっと地域の声を聞き工事金がないなら、代替整備をして一時を
凌ぐ方法で計画を変える、役人はもっと機敏に体を行動してほしい。　工事予定看板を掲示すること。

国交省、再評価監視委の住民の合意を得ること、環境に配慮することの附帯条件は、不特定多数の人への説
明等ではない。横環南が建設される沿線住民への丁寧な説明対応がされていない。良好な住居専用地域に
巨大な産業道路を作ることの罪悪感を持つべきではないか。シールド工法採用の説明も未だせず、脱硝装
置の設置も決めない。こんなやり方で住民に説明しているとは、同じ国民として恥ずかしいことだ。まず、
沿線住民への真面目な説明に来られたい。

現役時は（バスの運転手）よく東名、アクアライン、中央道をはじめ高速道路はよく利用させて頂きました。
今はもう年も年ですから、子供達や友人に乗せて貰う身ですが、一日も早く首都圏を走る圏央道等 全線で
開通して頂きたい。　毎年7月 後輩の実家 下北大湊まで高速道を利用して楽しませて貰っています。

情報誌ありがとうございます。　計画の公田ICに就て、計画の内容を知りたいと思っております

部分開通でよいので、早く開通させてください。

新聞記事「今後100年高速道路3社 老朽化対策 最大10兆円 有料期間の延長不可避」添付

・不況、不景気、大増税で厳しい世の中なのに、税金の無駄づかいやめてほしい。　・公共事業では、景気は
回復しません。　・道路はメンテナンス事業のみで充分です。新しい道路、財源がなければメンテナンスは
行わないは、無責任です。よって、必要なし。

目障り以外の何物でもない反対派の看板を早く撤去し、一日も早く開通して頂きたい。

現在、大船駅近辺に住んでおります。　一昨年までは、夏休みに軽井沢まで行く時は、都内の環八と関越道
を利用していましたが、昨年初めて、保土ケ谷バイパスー八王子バイパスー圏央道ー関越の道順で軽井沢
に行きました。途中の町田市、八王子市を初めて通り、新しい道を車で走り、家族四人が楽しい旅行ができ
ました。　環境破壊をせず、且つ人々のくらしに役立つ道路づくりを、これからも頑張って下さい。

茅ヶ崎ICから木更津ICまで生きているうちに自分で運転してみたい。是非とも早く開通して下さい。期待
しています。

「圏央道」絶対反対。　円海山の自然破壊と庄戸住民の地盤沈下、CO2の問題等住民にけっして良くない状
況になります。

自然にやさしい道なんて出来るのですか？　自然を破壊して道路を作って来たのではありませんか。　今
でも「よこかんみなみ」道路に反対です。

国力のオトロえを示す人口減の中、１米5,000万円のゼイ金を投入する（しても）経済効果の期待はうす
い。今日本が一番力を入れるのは、東北の復興であり、ムダな公共？事業マネー、原発マネーにむらがる経
済界、関連役人達を肥え、太らすだけの悪行であったことぞ、歴史が証明するであろう。様々な名目で重税
を取立てる悪代官たちの税金のムダ使いに、多くの民たちは気付きはじめている。　感謝するならマジメ
に意見、質問に応えよ。

ますます便利になっていくといいですね。

地盤沈下におびえながら暮らさなければならない住民に、快適な暮らしなどある筈もない！！自然の取り
組みに感激などと感想を述べている人がいるが、あなた方のウソに気付いてない人だからですね。東京の
地下水の記事、自然をナメたらいかんよ。地盤沈下は一度そうなったら二度と元に戻らないと書いてある
でしょう。このアンケート用シも、すぐシュレッダーにかけられるだろうけどね！！これ以上新しい物は
いりませんから！！！

よこかんみなみ１号線の工事が進んでいるように思います。ご苦労様です。みなさんの仕事が新しい道路
になると思います。皆様の御健康と無事を祈っております。ありがとう。

特になし

「よこかんみなみ」　半分以上の道路進捗が進んでいるのだから、残りの分は「ごね得」や「何でも反対市民
運動」は早急に排除して、市民をはじめ産業効果の為に積極推進を早くして下さい。　民主主義と称する悪
いところ、真に理解力のない鵜合の衆を集め、「多数の論理」など声高に叫ぶ連中を相手にしないでほしい。
とに角早期完工して下さい。

寒川南ICー海老名IC及び相模原IC-八王子IC間の開通はいつごろになるのでしょうか？

早期着工を望む。笠間十字路の○○狭い歩道で歩きにくい。金網をはずせ！

どの区間が何日頃開通するのか。特に寒川北～海老名、相模原愛川～高尾山の間。　また、茅ヶ崎～大磯間
はどうなっているのか。

利便性向上に期待しています。

新聞記事「高速道路維持に10兆円 3社試算 老朽化激しい場合」添付

子供たちに理解させるような活動やキャンペーンをもっと考えてほしい。出来上がる頃の利用者は（今の）
子供たちになるのだから。　スポーツ、イベント、あそびetc.・・・

計画から長年たちますが、まだ開通出来なく残念です。　35年前頃 新しく都市計画で道路が出来ると聞
いて来ましたが、反対が多くて出来なかったのは残念でなりません。

戸塚IC～栄ICの有効性なしと考える。国道１号で横浜から圏央道に入る人は、茅ヶ崎から入る。栄ICがあ
れば近くに横浜環状3号及び4号があるので充分。戸塚～栄ICの間は金の無駄使いである。　環状3号、4
号があり、入口の栄ICもあるのに、なぜさらに入口（戸塚IC）を作る必要があるのか！今の国道1号線の立
体化など渋滞改善が先。別な道路を作るのではなく、現道路の利便性向上（立体化で信号除去）が必要。　戸
塚IC～栄ICは不要！

自然は破壊すれば復旧に長い時間がかかること、人間は自然の恩恵によって生かされていること、これ以
上の破壊は自滅につながることを想像して下さい。　交通手段は個にまかせず公共の立場で考えれば車の
増殖は歯止めがかかる。それが政治。何よりこの道路が高尾山の破壊に連動してることが許せない。

環状4号線の整備によって渋滞はほとんど解消された。環状3号線を国道1号線に接続する工事を急いで
いただきたい。　国道1号線の立体化を進めてもらいたい。　圏央道は「よこかんみなみ」の部分が無くて
も横々で高速はつながるので完成する。　住宅地の真中を通す「よこかんみなみ」は不用であるから、中止
すべきものです。

1.湘南地区の日常的渋滞の解消のために　☆横浜環状南線の早期完成を願っています。早急に工事を進
めて下さい。　☆併せて、横浜湘南道路の工事も急いで下さい。　2.鎌倉市関谷に居住する者として　　
☆横浜湘南道路の進捗状況も知りたい。広報紙「よこかんみなみ」の次号で扱って下さい。

早期完成を！

※「よこかんみなみ」vol.30のアンケート用紙「●横浜環状南線事業へのご意見をお聞かせください。」欄にい
ただいたご意見を全文そのまま掲載させていただきます。読み切れなかった文字については、○○となって
います。また、明らかに書き間違いと思われるものは、読めるように修正しました。


